

## 25º Aniversario: Nuevo impulso a la Economía de Comunión

¡Cómo ha cambiado el mundo en 25 años!



En 1991 Chiara Lubich, proponiendo la EdC adelantaba con una propuesta profética e innovadora la solución a las crisis económicas que estallarían después. Movida por el dolor y el amor ante una grave situación de injusticia social, no hizo un llamamiento a los políticos ni pensó en la filantropía, sino que, como concreción de su carisma, pensó en las empresas y en la economía como instrumentos para superar esta situación.

25 años después, el mundo se enfrenta a graves problemas: guerras, migraciones, cambio climático, etc. Detrás de los todos ellos hay poderosos intereses y una economía profundamente equivocada. Creemos que no habrá mundo unido sin una economía de comunión.

¡En este 25º aniversario demos un nuevo impulso a la EdC. Se lo debemos a Chiara y a la humanidad!



## Café con alma

Crónica del viaje de prospección de Paco Toro y Miguel Muñoz a la República Democrática del Congo, en representación de un grupo de empresarios españoles, para evaluar la viabilidad de un proyecto conjunto para la producción y comercialización de café.

[Seguir leyendo](#)



PLÁNTALE CARA AL HAMBRE:  
SIEMBRA



## Plántale cara al hambre: siembra

Manos Unidas acaba de lanzar una nueva campaña. Acabar con el hambre en el mundo es posible. Hay comida para todos, pero hace falta otra economía. La Asociación por una Economía de Comunión en España ha participado en la preparación de esta campaña con una colaboración escrita y con una ponencia en las jornadas de formación de Manos Unidas.

Leer el artículo [“Hacia una economía de comunión”](#)

Ver el vídeo [“Una mirada a nuestros estilos de vida y consumo”](#)



## La EdC, de Sur a Norte.

La Economía de Comunión sigue suscitando interés en ámbitos muy diversos. En Cartagena, los profesores universitarios Manuel Sánchez y Francisco Ruz hablan a alumnos de Bachillerato sobre el sugerente tema de “una economía para la vida”. En Barcelona, el empresario Josep Maria Amorós presenta la Economía de Comunión en las IX Jornadas de Ética y Mundo Contemporáneo, organizadas por la Facultad de Teología de Cataluña.

[Seguir leyendo](#)



## Memoria Internacional 2014-2015 de la EdC

Ya está disponible la Memoria anual que recoge los aspectos más relevantes de la vida de la Economía de Comunión en todo el mundo, incluyendo las empresas, los proyectos de lucha contra la pobreza y las actividades de formación que se han financiado con los beneficios compartidos por las personas y empresas de la EdC. Un documento imprescindible para tener una visión de conjunto de la realidad de la Economía de Comunión hoy.

[Descargar la memoria en formato revista \(pdf\)](#)

[Ir a la versión online](#)

Si quieres ayudarnos a difundir la Economía de Comunión,

- [HAZTE SOCIO](#) de la Asociación por una Economía de Comunión en España
- o
- HAZTE VOLUNTARIO y pon tu talento al servicio de otros.

Escríbenos a [info@economyofcommunion.org](mailto:info@economyofcommunion.org)

¡Síguenos en las redes sociales!

